
Des collégiens dans les coulisses du
FC Nantes

Cette année, la classe de 4° Segpa du collège de la Durantière

a la chance de participer à un projet avec le FC Nantes. Plusieurs

rencontres sont prévues tout au long de l'année scolaire afin de

découvrir  les  coulisses  du  club  de  foot.  A  travers  plusieurs

articles, les élèves vont partager leurs expériences. 

Les élèves de 4°3 : Alessandra, Bilal, Chafik, Chloé, Hatem,

Kévin, Maëva, Mama-Aïssata, Mehdi, Mohamed , Mounir, Nolan,

Paloma, Sila et Ulis vous invitent à entrer dans les coulisses du FC

Nantes et à aller à la rencontre de plein de métiers passionnants .



Marcus Coco et Imran Louza nous rendent visite au collège !

Le lundi  23 septembre,  des  invités  pas comme les  autres  sont entrés dans le

collège de La Durantière . Ils ont découvert la Segpa et ont répondu aux questions des

élèves de 4°3.

Sila,  Chloé  et  Maéva  ont  fait  visiter  les  ateliers  (le  salon  de  thé,  le  magasin

pédagogique et la cuisine) à Imran et Marcus, suivis par un caméraman du club de foot.

Après, les deux joueurs sont montés dans la classe, les élèves leur ont posé des questions.

Les joueurs ont répondu à plein de questions sur leur métier, leur parcours à l'école, mais

aussi à des questions personnelles. Imran et Marcus ont passé beaucoup beaucoup de temps

à travailler et à s'entraîner quand ils étaient enfants et adolescents. Pour devenir joueur pro,

ça demande des efforts et parfois des sacrifices ! 

On a appris beaucoup de choses sur le métier de joueur de foot, mais aussi sur la vie de

Marcus et Imran.

Les 3°3 avaient préparé des gâteaux pour le goûter : mais attention, quand on est footballeur

pro, on doit surveiller son régime !

Avant de repartir  pour aller à l'entraînement ( sauf Marcus Coco qui est blessé), ils nous ont

offert des cadeaux. On les remercie encore de leur visite, on a passé un bon moment.



UN ANCIEN ÉLÈVE DU COLLÈGE DE LA DURANTIÈRE  VA
PEUT-ÊTRE DEVENIR JOUEUR 

 PRO DU FC NANTES !      

 
        On est allé a la Jonelière le Vendredi 11 Octobre 2019  et on a visité le Collège 

Lycée LE  CENS ( Centre Educatif Nantais pour Sportifs ) .Là-bas,  on a  vu Dinode

Quiala qui était élève en SEGPA dans notre collège, la Durantière. Maintenant il est 

au CENS en seconde pro commerce. 

 

Dinode Quiala, un jeune  joueur du  FC Nantes, nous a expliqué

comment ça se passe entre les cours et les entraînements de foot. Il

est capitaine de son équipe et il nous a demandé ce qui avait changé

au collège depuis son départ. Il nous a raconté ses journées et nous a

fait visiter son lycée.    Dinode veut devenir joueur professionnel, mais il dit qu'il a un « 

plan B » s'il se blesse par exemple. Il prépare un bac pro Commerce Accueil, et en plus il

adore faire la cuisine. Nous , on lui a souhaité bonne chance pour sa carrière !

  Au CENS, il y a plein de jeunes sportifs (presque 30 sports différents : football, basket, 

tennis de table, natation...) qui suivent des cours entre la 4° et la Terminale. Ils ont des 

emplois du temps aménagés pour s'entraîner dans leur sport  plusieurs heures par semaine. 

Il nous a dit que les élèves sont 9 par classe,  mais parfois ils ne sont que 3 ou 4   en cours  

quand des élèves doivent  aller à des compétitions  sportives.

Pour Dinode, c'est pratique, pour aller  de sa salle de classe jusqu'au terrain d'entraînement   

de foot, il   doit juste traverser un passage souterrain.

  
Dinode nous explique sa formation au CENS et 

à la Jonelière.


